

# グループホーム出東ララ

第44号

(社福) 出ラ第44号  
平成28年12月20日  
社会福祉法人 出東福祉会  
グループホーム出東ララ

今年も残すところあとわずかとなりました。この一年間ご家族様、利用者様、地域の皆様方にはご支援、ご協力いただき厚くお礼申し上げます。また、12月4日(日曜日)には、ご家族様による館内清掃奉仕をしていただきました。毎日を清々しく過ごすことができている。ありがとうございます。これから一層寒さが厳しくなり、インフルエンザ等の感染症が流行る時期となります。施設内の室温、湿度、換気等にも配慮するとともに、利用者様の体調を診ていき元気に新しい年を迎えられますよう心くばっていきます。

施設長 上野秀美・職員一同

## 11/12.13 出東地区文化祭



11月12.13日に、出東文化祭が行われました。出東ララの作品は出東保育園の会場に、日頃利用者様が作られた作品などを展示して、地区の方々に観て頂きました。又、「ララ喫茶」を設け、利用者様手作りのスノーボールとコーヒー、紅茶でおもてなしました。地域の方々に、とても喜んで頂きました。

## 11/2 墨絵教室

実物の柿を観察しながら筆を使い、柿の絵を描かれました。みなさんそれぞれ個性のある柿の絵が完成しました。

## 玉ねぎ苗植え

日頃お世話になっている地域の方の指導のもと、保育園児さんに東棟南側のララ畑に玉葱の苗植えをしていただきました。今回は、風邪が流行していた為利用者様は参加出来ませんでした。園児さん達が一生懸命植えてくださいました。

## 11/26 花苗植え

パンジーとビオラの花苗をララの花壇、プランターに植えました。利用者様も慣れた手つきで植えられました。玄関前が華やかです。

## クッキング(ホットケーキ作り)

たこ焼き器を使いホットケーキを作りました。15:00のお茶に美味しく頂きました。

よいお年をお  
迎えください